

ふくみね

令和3年11月15日
高田小学校便り



福峯山登山 — 11月1日 —

11月1日、高田小学校のみんなは、福峯山に登ってきました。

この登山は、私にとって、地域と学校の結びつきの深さを実感する機会となりました。

山頂から見下ろす景色は美しいもので、高田小学校がはっきりと見えています。良いお米がたくさん取れる田んぼ（高田）の中央です。神子田遺跡があったことからわかるように、米作りが始まったところ（弥生時代）から、地域で一番いい場所だったことが分かります。高田小学校ができた当時の地域の方々はその場所を提供してくださったのです。

山道は急な箇所がいくつもありますが、地元の里山保存会の方々が落ち葉や小石を取り除いたり、ロープを張ったりして整備してくださっています。高学年が低学年を励まし手助けし、苦労しながらも上り下りできました。

宇治山の自治会長さんから、「朝霧の出る季節に、福峯山頂に登ると、日の出とともに素晴らしい雲海が現れる」と教えてもらいました。一度体験してみたいものです。ちなみに、本学校だよりの名前は「ふくみね」で、PTA広報は「朝霧」。とても素晴らしいネーミングです。

高田小校歌は「福峯山の色映えて・・・」で始まります。5年前までは、高田校区の人でも、福峯山に登った人は、ほとんどいなかったようです。高田小の子どもたちはこれからも、元気をもらい感謝の気持ちをもち続け、福峯山に登ります。皆様も一度、いかがですか。

楽しく危険な福峯山を紹介してくれている6年児童の作文を載せておきます。



慎重に一步一步下山しました



里山保存会の方
ありがとうございました

小学校最後の福峯登山

横山 悠太

今日は最後の福峯登山！福峯登山は危険いっぱい楽しさいっぱいでした。危険度を三つに分けて楽しさも書きます。

危険度1 大きい岩ゾーン

ここは大きい石がいっぱいで、まだ登りやすく休んだりできるのでゆったりいけました。

危険度2 みんなずつこけ落ち葉ゾーン

みんなずつこけ危険度2、みんなここはゆっくりにいったんじゃないのかな？一人ずつ葉が落ちて、後ろへ行った葉でまたこけてみんなこけて笑い合う。ここは楽しいずつこけ場。

ここはまだ危険度2だぞ次の危険度ヘゴー！

危険度3 いったいいったいい小石ゾーン

小石ですべて小石に足を打つ。足を打って痛い痛い。ロープを使って登ろうよ！休むひまなし、進む進む。

どう、福峯山の楽しさ、危険さ分かったかな。みんなも気を付けて登ろう。

修学旅行 10/14・15



秋晴れのすっきりと晴れた青空のもと



金閣も池に映っていました。



東大寺では、シカがたくさんいました。



若草山でお昼ごはん



赤松石



歴史を感じた2日間でした。

教育長表彰「最優秀学級賞」

11月1日の全校朝会で、1年1組が、新型コロナウイルス感染予防の健康チェック票を、4月の初日から全員1日も忘れず112日間続けていることに対して、上郡町の命を守る活動の模範になっていると、上郡町教育長から表彰状をいただきました。



トライやるウィーク 10/18～10/22

上郡中学校2年生



11月・12月の行事予定



3年生環境体験



上野良敬さんにサクラソウの植え替えを教えていただきました。

| 11月 | 12月 |
|-------------------------|-----------------------------|
| 17日(水) 3年生環境体験学習 | 9日(木) マラソン前健診 |
| 20日(土) 学習発表会 11:40下校 | 15日(水)～16日(木) 個別懇談会(希望者) |
| 22日(月) 代休 | |
| 24日(水) 健康駆け足開始 | 16日(木) マラソン大会 15:05下校 |
| 25日(木) TCC活動 | 24日(金) 終業式 11:40下校 |
| 30日(火)～12月2日(木) 5年生自然学校 | 12月25日(土)～1月6日(木) まで冬休み |